

Culmina la fiesta de las semillas en Colombia

“A principios de diciembre de 2003 hemos regresado de la FIESTA NACIONAL DE LAS SEMILLAS en Colombia. Y todavía tenemos impregnado el paladar del sabor a chicha y a viandas hechas a la usanza antigua por campesinas y campesinos que nos atendieron con la convicción de que ese era su papel en esta cruzada por la salvación de las semillas tradicionales. La FIESTA convocó a más de 300 participantes de más de 50 organizaciones de todo el país. Hemos compartido entre espiritualidades Católica, Senú, Guambiana, Nasa (Paéz), Muisca. Hemos realizado homenajes a las semillas, a la tierra, al agua, a los frutos y hemos compartido el pan.

En el parque central del poblado compartimos entre nosotros y con los habitantes locales, centenares de semillas que llevamos. Semillas de papa de formas diversas y de múltiples colores. Semillas de frijol de tamaños insólitamente diminutos y de colores difícilmente enunciables. Semillas de maíz, rojas, violetas, azules, ensangrentadas, jaspadas, amarillas como el sol y negras como la noche. Semillas de quinua y semillas del bosque. Semillas de yuca y mandioca, semillas de ñame y chachafruto. Las semillas llegaron por centenares y fueron a parar a las manos de quienes son y serán sus custodios y de los pobladores de la región que acudieron incesantemente a llevar semillas para sus casas y sus huertas”.

Hildebrando Vélez, Director de CENSAT AGUA VIVA. Más información en: www.censat.org



Taller Internacional de Plantas Medicinales en Cuba

La Universidad “Hermandos Saíz Montes de Oca” y la Dirección Provincial de Salud de Pinar del Río, Cuba, convocan a participar en el I Taller Internacional de Plantas Medicinales y Fitoterapia a celebrarse los días 11, 12 y 13 de febrero de 2004 con el objetivo de propiciar el intercambio de profesionales de diversas ramas interesados en el fascinante mundo de las plantas medicinales.

*Por mayor información contactarse con:
Prof: Leonardo Blanco Rodríguez, miembro del comité organizador
C.e: leonard@princesa.pri.sld.cu*

Ganó la Celeste: Uruguay 2-Transnacionales 0

Gestión sustentable de los acuíferos

En diciembre, cientos de personas, organizaciones de Argentina y de Uruguay, participaron en el I Foro Social del Agua, en el que se manifestó el apoyo a la Reforma Constitucional, el rechazo a la privatización de los servicios de agua potable y a emprendimientos como la planta de celulosa de Fray Bentos en Uruguay. Como conclusión del Foro Social del Agua se establecieron algunas líneas de acción que compartirán las organizaciones participantes, entre ellas: continuar y profundizar las tareas de sensibilización y concientización en torno al manejo sustentable del agua; y dar los pasos legislativos y diplomáticos para la creación de los instrumentos jurídicos que permitan una gestión compartida y sustentable del Acuífero Guaraní entre Brasil, Argentina, Uruguay y Paraguay.

Uruguay dice SI a la gestión pública de los combustibles

Más del 60% de los uruguayos apoyaron la derogación de una ley del Poder Ejecutivo que planteaba una asociación de la empresa estatal de combustibles con las grandes transnacionales, lo que implicaba su segura desaparición. La propuesta de asociación o privatización de la gestión de ANCAP (la Administración Nacional de Combustibles, Alcoholes y Portland) fue invalidada por el masivo apoyo que recibió la propuesta de derogación de la ley. La norma, que había sido aprobada a nivel parlamentario, fue cuestionada duramente por organizaciones sociales y políticas, que en su momento promovieron un referéndum –con recolección de firmas– que dio lugar a la instancia electoral.

*Por más información:
REDES – Amigos de la Tierra Uruguay
prensa@redes.org.uy*